

Infobrief 3.18

 Verkehrsberuhigung

Der Frühling ist endlich da!
Lüft Pflanzinseln dauerhaft im Einsatz als Kreisverkehr

Der Winter kam spät dieses Jahr. Besonders im Norden und im Osten Deutschlands war die Natur dadurch etwas länger im Winterschlaf.

Umso mehr freut es uns, dass der Frühling jetzt aber unaufhaltsam seinen Einzug hält.



Bei gezeigter Maßnahme wurde ein [Kreisverkehr](#) errichtet, um die Fahrzeugströme in Richtung Tropical Island flüssig zu halten und zu koordinieren.

Der Kreisverkehr hat sich etabliert und funktioniert bestens, die Pflanzinseln sind auch nach vier Jahren Standzeit in einem sehr guten Zustand. Die Farbintensität zeigt keinerlei Verschleiß.

Durch das langjährig bewährte System Dachbegrünung, bei dem im Innenbereich der Pflanzinseln mit unterschiedlichen Vlies- und Wurzelschutzfolien gearbeitet wird, funktioniert die Bepflanzung nahezu autark.

Eine eingebaute Wasserspeicherschicht speichert den natürlichen Niederschlag, dadurch sind die Pflanzen permanent gut versorgt. Während der Anwachszeit und längeren Trockenperioden schadet zusätzliche Wasserversorgung selbstverständlich nicht.

Bringen auch Sie etwas Grün in den oft so grauen Straßenraum!

Mehr Info zum Grünen Konzept finden Sie hier: <http://www.lueft.de/verkehrsberuhigung/das-gruene-konzept-pflanzinsel/>